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深入学习贯彻党的二十大精神深入学习贯彻党的二十大精神
全面推进中国式现代化启东新实践全面推进中国式现代化启东新实践

6 月 13 日，吕四起步港区东港池北
侧，卫华重工高端智能港口装备项目1.8
万平方米厂房已封顶。项目全部达产后，
可实现年产港口机械及海工高端装备
600余台（套）。

本报首席记者 潘杨摄
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矗立吕四港

值班总编：夏永红 值班编辑：黄晓燕
组版编辑：陈燕丹 责任校对：蔡家雷

本报特约记者 姜 斌
通 讯 员 王海龙

6月13日上午，走近惠
萍镇永胜村，只见一片占地
356亩的开阔农田里，齐刷
刷的玉米苗茁壮成长。

“废弃虾场变身平整粮
田，乡亲放心、干部定心。”
永胜村党总支书记黄凯捷
提及这片曾经的“烦心地”，
不禁感慨道。

这片葱郁连片的玉米
农田，原本是一个颇具规模
的南美白对虾养殖场。10多
年前引进时，也曾兴旺了一
段时间，去年虾场关闭，曾
经的“香饽饽”变成了村干
部手里的烫手山芋。

看着虾场荒废，农民们
心疼不已，但实施复垦需投
入一大笔资金，且日后产出
无法得到保障。关键是，当
年从300多户群众手中流转
了土地，如今再把这片受损
坏的农田归还到户，百姓不
认帐，干部也觉得无颜面。
但看着虾场“晒太阳”，群众
吵吵嚷嚷，干部心里着急，
商量来商量去又拿不出一
个周全的对策。

头疼不已的村干部将
情况汇报到镇上。想不到，
很快传来了好消息，市、镇
两级正要寻找低产田块实
施新一轮高标准农田建设，
永胜村遇上的难题，正符合
高标田建设初衷和条件。

推土机、挖掘机进场，
轰隆隆机声中，废弃对虾
场很快变了样，土地平
整、沟渠通畅、道路笔直
……去冬今春，经过施工
改造，对虾场旧貌换新颜，重新呈现良田新风
貌。在此过程中，镇、村干部化解群众矛盾，接
续流转租金，并致力找寻农田新“东家”，以确
保农户特别是众多留守老年乡亲的权益。群众看
在眼里，乐在心中。

虾场变良田，信息通过市级平台引来各路承
包者。权衡再三，镇、村两级在同等条件下，优先确
定本村生猪养殖大户蔡方平为中标者。

4月份，蔡方平在签下租地协议后，抢抓农时，
在356亩复垦农田上机械化播种密植玉米，不到半
个月，连片新田长出了新苗，呈现喜人生产景象。

“粪肥还田，玉米高产，保障饲料，猪场兴旺。”看着
满目绿色农田，人称“蔡精明”的蔡方平胸有成竹，
欣喜之情溢于言表。

本报讯 6月12日上午，在王鲍镇二
厂桥老桥改造现场，原本的桥梁已拆除完
毕，四周设置了交通围挡、安全警示标志、
夜间警示灯，目前正在进行施工前的准备
工作。市交通局工程管理科工作人员王兴
龙介绍，施工队伍即将进场，预计年底建
成通车。

二厂桥始建于1972年，由于年代久

远，出现下部结构墩台局部混凝土剥落、
上部结构桥面破损等情况，根据计划安
排，被列入我市今年拆旧建新的第一座
桥梁 。

今年我市计划投资2000万元，对西
宁南桥、通兴南桥、三圩九路东桥、大仙
桥、四楼桥、二厂桥、近王线中桥、惠安南
桥、川流港桥、稷字南运河桥10座桥梁进

行拆除重建，涉及吕四、海复、王鲍、汇龙、
近海、惠萍、南阳、寅阳8个乡镇。前期，市
交通运输局委托专业机构，通过现场勘查、
初步设计、与群众沟通、图纸会审、方案修
改等确定桥梁施工图，并进行施工招标。本
月起，10座桥梁将逐一被拆旧建新。

为让老百姓走上平安桥、放心桥，有
序推进桥梁建设，市交通运输局把改造桥

梁的信息录入系统，建立“一桥一档”，实
施动态追踪管理。同时，委托施工监理单
位进行全过程施工巡查，确保桥梁建设的
质量和进度。“今年年底前完成10座桥梁
的全部改造工程并实现通车，解决群众出
行难、难出行问题，提升百姓获得感、安全
感。”王兴龙表示。
（本报记者 张春柳 通讯员 施静怡）

我市投入2000万元拆除重建10座隐患桥

今年年底前完成改造并通车

本报记者 龚丽丽

6月6日上午，位于生命健康科技园
的南通惠皓医疗科技有限公司生产和检
测车间内，身穿白色工作服的员工们正在
各道生产线上心无旁骛地忙碌着。“这批
次80份的阿尔茨海默病基因检测样本即
将检测完毕，上传至惠皓医疗检测报告小
程序后，合作伙伴华山医院即可实时读取
检测结果。”公司董事长江海松表示。

成立于2020年的惠皓医疗是一家专
注于阿尔茨海默病、帕金森、脑卒中等脑
科疾病的体外诊断技术开发和试剂盒生
产的企业。“简单来说，就是通过提取血液
DNA、唾液DNA，并借助企业生产的早期

检测试剂盒，及早干预这类脑科疾病。”江
海松介绍道。

作为公司自主研发的阿尔茨海默病、
帕金森病、脑卒中三大疾病诊断试剂盒，
其采用高通量测序+、Sanger测序验证等
最先进的检测方法和技术，能提前5~10
年早期检测相关脑科疾病，检测结果的准
确率高达90%以上。试剂产品已覆盖江
苏、浙江、四川、河南等国内各地近100家
医院。

“这三大脑科疾病的早期检测试剂盒
属于首创。”江海松告诉记者，为实现从
0到1的突破，任何研发环节历经千锤万
击，例如针对用于检测试剂的荧光引
物、生物标志物等原材料的选择，公司

研发团队不停测试，经过无数次的推翻重
来，力求达到最准确的检测结果，“目前，
公司的相关检测产品因其客观性、准确性
等优点，逐渐取代医院传统的量表评分诊
断体系。”

“长期以来，惠皓医疗以质量求生存，
形成了较为完备的质量管理体系。”江海
松表示，公司投入高质量的GMP生产车
间、P2实验室，并配备一支经过专业培训
和严格考核的精干质量管理团队，负责对
研发、生产、检测等环节进行严格监控；同
时，公司制定了严格的质量内控管理制度
和标准操作规程，为产品质量保驾护航。

严控质量让企业“走得稳”，持续研发
让企业“走得远”。近年来，惠皓医疗持续

保持高水平研发投入，与上海交通大学生
命科学院、上海交通大学系统生物学院、
上海科技大学等各类科研临床机构开展
产学研深度合作，取得了丰硕的创新成
果。目前，公司已获3项授权发明专利、10
多项实用新型专利及计算机软件著作权。
据悉，公司去年年产值达500多万元，今
年有望突破2000万元。

“现阶段，我们正在进行抑郁、渐冻
症、癫痫等相关精神疾病检测产品的开
发以及脑科疾病相关药物的研发。”江海
松表示，公司将努力建成国内外技术领
先、产品独特、研发生产一体化的分子
诊断公司，成为最专业的脑科疾病分子
诊疗专家。

本报讯 近日，沃太新能源公司正在
验证爱普车辆公司生产的样品，在启东经
济开发区管委会领导的协调联系下，爱普
车辆为沃太新能源代加工储能电池柜。

“我们的供应商大多在河北等外省，如果
与爱普车辆长期合作，将大大降本增效。”
沃太新能源生产负责人严志文说，公司去
年刚成立，对启东本地企业不熟，园区领
导牵线搭桥，帮助我们联系上下游企业，
完善供应链。

在“进千企、解难题、促发展”第一轮专
题调研活动中，市委常委、启东经济开发区

党工委书记高广军持续深入企业走访调
研，针对收集到的高端人才缺乏、市场开拓
不畅、价格竞争激烈等共性问题，召开专题
协调会。要求园区主动搭建校企沟通桥梁，
探索建立行业共享研究平台，加快制定企
业主营产品目录，切实帮助企业健康稳定
发展。目前，园区已下发企业产品目录表，
并召开多场小型产业链上下游对接会。在
园区积极沟通下，江苏永疆环保科技为华
舟医药提供污染废气净化装置，海锂新能
源与海四达集团达成初步合作意向。

为进一步优化我市营商环境，及时掌
握企业生产运行状况，帮助企
业解决实际困难和问题，4月
25日至5月31日，我市围绕
工业、服务业企业开展“进千
企、解难题、促发展”专题调研
活动，以政府和部门服务的确

定性，助力企业从容应对生产经营遇到的
“不确定性”。22个调研指导组由具有经济
工作经验的市四套班子领导、现任或曾担
任经济部门主要负责同志、现任或曾担任
区镇党政主要领导及现任区镇经济工作
分管领导组成。

调研指导组采取座谈讨论、实地走访、
调查问卷等相结合的形式，全面梳理我市规
模工业企业、拟培育入规企业经营发展情
况，精准画像，问诊把脉，重点了解企业在生
产、销售、成本、效益、用工、投资等方面存在
的主要困难、问题。截至5月31日，各调研指
导组共计走访企业904家，收集问题512
个，已协调解决问题164个，正在推进解决
的问题339个，协调交办问题9个。

“各调研指导组收集整理了许多企业
的建议意见，有些建议意见有的放矢，对
我们的工作提供了参考和启发。”市发改

委工业经济运行科科长朱荣华介绍，如针
对能源保供方面，建议电力部门在夏季科
学合理制定错峰用电方案，保证夏季企业
正常用电、稳定用电；针对市场供需环境
方面，建议着重引进我市重点产业的产
品配套企业，促进配套企业合作共赢；
针对人力资源招引方面，建议向适龄劳
动力抛出就业“橄榄枝”，联同企业开展
外出招工等。

市发改委中小企业科科长张耀介绍，
6月1日~6月15日，我市对服务业企业开
展“进千企、解难题、促发展”第二轮专题
调研活动，重点了解服务业企业的市场潜
力、行业地位、创新能力、交通运输、未来
发展以及政策扶持等方面需求，加快推进
服务业高质量发展。

（本报首席记者 钱爱仁 通讯员
毛清泉）

“进千企、解难题、促发展”第一轮专题调研打出纾困助企组合拳

以政府部门服务的确定性
助力企业应对“不确定性”

惠皓医疗研发的三大脑科疾病早期检测试剂盒属国内首创，产品覆盖全国近百家医院——

从“0到1”的坚守与突破

启沪第三条健康专线开通

对接市民需求
提升服务水平

本报讯 “定制健康专线车内宽敞舒适、整洁
干净，从启东出发，直接送到医院门口，真是太方
便了。”近日，乘坐健康专线前往上海看病的吴先
生笑着说。吴先生口中的定制健康专线是由我市
交通运输局和南通汽运实业集团共同设立的。

早在2021年，我市便开通了“点到点”定制健
康专线服务，旨在让市民更安全、放心地前往上海
各大医院就诊，解决就医途中等车、转车的烦恼。
此次开通的健康专线为我市第三条健康专线，相
较于健康定制一号线和二号线，此次开通的三号
线上海到达站点增加浦东儿童医院、仁济医院等2
家医院，并同步到达浦西原有的各大医院，进一步
满足市民就医需求。

近年来，市交通运输局紧紧围绕如何“让群众
就医交通更便利”，积极探索“医+行”机制，召开座
谈会进行讨论交流，制定和规划客运运营线路。下
阶段，市交通运输局将开通更多线路来加密回程
班次，计划开行吕四地区至上海的健康定制四号
线，滨海园区至上海等乡镇始发的健康定制五号
线，满足更多市民就医需求。

想搭乘健康专线的旅客，需提前在巴士管家
等APP或者市客运站选择出行班次进行购票。启
东出发时间为5：05、5：08、5：10三班，上海返程时
间优化调整为12：00、14：30、15：30三班。

（本报记者 李欣怡）
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